

山田小  
学校だより  
令和7年  
12月号



\*本校のHPにも掲載しています。https://www.katori-edu.jp/yamada-e/

# 小学校生活一番の思い出に

11月13日（木）、14日（金）と6年生が鎌倉・箱根方面に修学旅行に行ってきました。修学旅行といえば、大人になっても覚えている小学校生活の中でも一大行事です。

1日目は、鎌倉鶴岡八幡宮から新江ノ島水族館まで班別活動で、それぞれ事前に立てた計画を基に、自分たちだけで鎌倉市内を散策しました。途中、思いがけない事態にあった班もあったようですが臨機応変に対応し、全ての班が時間内に目的地に到着することができました。



2日目は、箱根ロープウェイに乗り大涌谷を見学、その後、芦ノ湖遊覧船に乗り、関所跡を見学しました。

そのような中でも子ども達の一番の思い出は、友達と一緒に過ごした宿泊先での時間のようでした。一緒にお風呂に入り、夕食をとって、部屋で寝るまでの時間にたくさんおしゃべりをしたことが、何よりも子ども達にとっては楽しい一時であったようです。



# 全員完走！頑張ったマラソン大会

12月4日(木)、校内マラソン大会が行われました。これまで東総運動場を会場に実施していましたが、改修の関係で今年度は隣の山田中学校のグラウンドを含めた校内で実施しました。

大会に向けて、子ども達は業間活動や体育の授業において、10月下旬から練習を積み重ねてきました。



大会当日は、参加児童全員が完走することができました。順位を目標にしていた子、タイムを目標にしていた子、ライバルに勝つことを目標にした子など、目標は子ども達一人一人違いますが、目標達成に向けて走る姿は見ている者に感動を与えました。



ここから、将来、箱根駅伝を走る選手やオリンピック選手として活躍する児童も生まれるかもしれません。

当日は、PTA役員の皆様を始め、多くの方々に協力をいただいたことに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。また、JAさんからは焼き芋の提供もありました。ありがとうございました。

# 山田小学校の様子（11・12月）



12月2日(火)5年生が社会科の学習で鹿嶋市にある製鉄所を見学しました。製鉄所について説明を受けたり、できたての厚板の熱さを感じたり、その厚板が切断される様子を見学したりしました。



11月25日(火)3年生が社会科の学習で消防署(山田分遣所)を見学しました。私たちの命を守る仕事をしている方々の思いや消防車をはじめとする設備について、詳しく教えていただきました。



11月19日(水)やまゆり、くすのき、なのはな学級が小見川地区、栗源地区の小中学生と一緒にさくら学級の遠足で千葉市科学館に行きました。楽しい思い出をたくさんつくりました。



12月2日(火)山田区内の年長園児を招いて、1年生が「秋祭り」を行いました。1年生は園児たちに遊び方などを優しく説明するなど、お兄さん、お姉さんとして園児に楽しんでもらおうと頑張りました。



11月10日(月)2年生は成田空港に見学に行きました。ランプタワーからの眺めや目の前にある飛行機の大きさ、飛び立つ飛行機の音の大きさなどに子どもたちは歓声が上がりました。



12月1日(月)4年生が図画工作科の学習で、段ボールを使用して友達と協力しながら作品作りに取り組みました。子どもたちの柔軟な発想が生かされた作品が出来上りました。

## こんな山田っ子が育っています！

「“おいしいおまんじゅう”ですね」そんな話が学校開放デーのあとに寄せられました。ある男の子が、校内で実施していた「ナイスラン賞」(マラソン大会に向けて一生懸命に練習している児童を賞する取組)を受賞しました。学校開放デーの日にその男の子の保護者が来校すると、同じ学級の別の男の子が、その方に「○○君、ナイスラン賞おめでとう!」と声をかけてくれたそうです。子ども同士の関係において、「おめでとう」という言葉があるだけでも私たち教員にとってとても嬉しいのですが、今回は保護者の方に声をかけるという姿。声をかけられた保護者の方から喜びの報告を受けたのですが、あまりの嬉しさにマラソン大会の閉会式において、全校児童に話をし、拍手を贈りました。